



Léon - Nicaragua

01.01.2022 - 31.12.2024

AVEC L'ASSOCIATION : PROJET FEMMES - MARY BARREDA

Renforcement des interventions sociales et développement d'actions communautaires artistiques pour une vie libre de violence



Michèle Michaud

Volontaire pour Eirene Suisse
Travailleuse sociale HES



LE PAYS - Nicaragua

La situation économique difficile du Nicaragua est la cause d'une forte émigration, notamment vers les régions voisines du Costa Rica, causant de profondes séquelles socio-culturelles et économiques. Les intempéries, la crise énergétique et la récente hausse du combustible, des prix agricoles et des produits de base aggravent substantiellement l'accès à l'alimentation d'une population déjà très pauvre. Dans ce contexte socioéconomique, les problématiques sociales se multiplient : faible accès à l'éducation, prostitution, violences conjugales, machisme, androcentrisme, etc...

L'ONG LOCALE - L'association Proyecto Mujer Mary Barreda

L'Association "Proyecto Mujer Mary Barreda" est une organisation qui défend les droits des enfants, des adolescentes et des femmes. Plus spécifiquement, elle lutte pour le droit de tou-te-s à une vie libre de violence.

L'organisation a été fondée en 1989 et travaille dans la ville et dans la zone rurale du département de Léon.

L'association développe des actions de prévention et d'accompagnement pour des familles qui sont exposées aux violences basées sur le genre et soutient des enfants et adolescentes qui sont victimes d'exploitation sexuelle commerciale ou des femmes qui travaillent dans la prostitution.



LA VOLONTAIRE - Michèle Michaud

Michèle Michaud est diplômée d'un Bachelor en Travail social depuis 2014. Elle a ensuite été engagée pour développer le secteur Jeunesse de l'Action Socioculturelle - Vallée du Trient (ASVT) sur quatre communes en tant qu'animatrice socioculturelle à 50% (rattaché au Centre de Loisirs et Culture de Martigny). En parallèle, elle a obtenu un Master en Travail social en « pilotage d'intervention sociale » en 2019.

Dès janvier 2022, elle met à disposition de l'association Mary Barreda son expérience afin de renforcer les interventions sociales mises en place par l'équipe pluridisciplinaire. Sa présence permettra aussi de développer des actions communautaires et artistiques afin d'ouvrir des espaces de dialogues en mettant l'accent sur les violences basées sur le genre.

